

19 oct 2023 -16:40

Invitation à la presse – Célébration de la fin de la Décennie internationale des personnes d'ascendance africaine

Invitation à la presse – Célébration de la fin de la Décennie internationale des personnes d'ascendance africaine

Mardi 24 octobre 2023 à partir de 10h30 à Train World, Schaerbeek

Le service Egalité des chances du SPF Justice a élaboré un programme qui met en avant les contributions des personnes d'ascendance africaine. Des intervenants parmi lesquels Bambi Ceuppens, Paul Beloy, Billy Kalonji et bien d'autres discuteront de la représentation dans trois domaines : l'espace public, les guides décoloniaux et le monde économique et du travail, dans une perspective intersectionnelle. La soirée se termine par un walking dîner et une performance de Rokia Bamba. La journée est animée par Dalilla Hermans et Denis Mpunga.

La secrétaire d'État à l'Egalité des chances Marie-Colline Leroy, Els Keytsman en tant que membre de la Commission européenne contre le racisme et l'intolérance et Michaele Moua, coordinatrice antiracisme de la Commission européenne s'adresseront à l'auditoire. Les projets sélectionnés dans le cadre de « Notre histoire : restaurer la mémoire collective » seront également annoncés. 29 projets ont reçu au total 700 000 euros de soutien pour accroître la visibilité de la vie et du travail des personnes d'ascendance africaine dans notre pays.

Le programme proposé accorde une place prépondérante aux femmes en vue de renforcer l'égalité entre les femmes et les hommes. Durant la journée, des personnes d'ascendance africaine venues de toute la Belgique, tant francophones que néerlandophones, et des différents pays liés au passé colonial de la Belgique (RD Congo, Rwanda et Burundi) prendront la parole.

En décembre 2013, l'Assemblée générale des Nations Unies a adopté la résolution 68/237 déclarant la « Décennie internationale des personnes d'ascendance africaine » du 1er janvier 2015 au 31 décembre 2024 sous le thème « Personnes d'ascendance africaine : reconnaissance, justice et développement ». L'objectif de la Décennie est de protéger et de promouvoir les droits des personnes d'ascendance africaine et de reconnaître leur contribution à l'enrichissement d'autres cultures.

C'est également l'occasion de proposer des mesures concrètes pour promouvoir leur pleine intégration et lutter contre le racisme, la discrimination raciale, la xénophobie et l'intolérance.

En outre, la Décennie offre aux États membres de l'ONU, à la société civile et aux parties prenantes concernées l'occasion d'unir leurs forces avec les personnes d'ascendance africaine et de prendre des mesures concrètes pour mettre en œuvre un programme d'activités dans un esprit de reconnaissance, de justice et de développement.

Date et lieu de l'évènement

Mardi 24 octobre 2023

C'est aussi l'anniversaire de l'entrée en vigueur de la Charte des Nations Unies en 1945.

A partir de 10h30

Train World, Schaerbeek

Moment apéro, presse et networking entre 17h30 et 18h30.

Plus d'infos ?

- [Le programme](#)
- [L'appel à projet "A Nous l'Histoire"](#)

Contact pour la presse

press@just.fgov.be

SPF Justice
Boulevard de Waterloo 115
1000 Bruxelles
Belgique
02 542 65 11
<http://justice.belgium.be>

Christine-Laura Kouassi
Porte-parole (FR)
+32 2 542 69 12
+32 474 88 87 69
press@just.fgov.be

Sharon Beavis
Cheffe de service Communication et
Information
+32 2 542 69 13
+32 473 81 18 70
press@just.fgov.be